

POSTULAT

von Andrea Widmer Graf (LdU, Zürich) und
Susanne Hohermuth (LdU, Zürich)

betreffend

Veröffentlichung eines Berichtes über die verwirklichten und
geplanten Massnahmen des Luftprogramms

Der Regierungsrat wird eingeladen, jährlich einen Bericht zu veröffentlichen, der über den Stand der im Luftprogramm vorgesehenen Massnahmen orientiert. Der Bericht soll alle Massnahmen des Luftprogramms auflisten, welche bereits verwirklicht wurden. Zudem soll dieser Bericht anhand eines genauen Zeitplanes aufzeigen, bis zu welchem Termin die übrigen geplanten Massnahmen in die Tat umgesetzt werden.

Andrea Widmer Graf
Susanne Hohermuth

Begründung :

Das Luftprogramm, das vom Regierungsrat 1990 beschlossen wurde, enthält viele Massnahmen, die kurz- oder längerfristig verwirklicht werden und zu einer Verbesserung der Luft im Kanton Zürich beitragen sollen.

Der einzelne Bürger kann mit diesem umfangreichen Programm jedoch nicht viel anfangen. Er möchte an Taten sehen, dass im Kanton Zürich die Luftreinhalteverordnung ernst genommen wird.

Ein jährlicher Bericht gibt dem Regierungsrat die Möglichkeit, der Öffentlichkeit seinen Einsatz für eine gesunde Luft zu dokumentieren. Der genaue Zeitplan dient dem Kantonsrat und der Öffentlichkeit als Kontrolle, ob alle vorgesehenen Massnahmen des Luftprogrammes auch tatsächlich umgesetzt werden.